

Herren Verbandsliga Süd

SG Aulendorf : SV Böblingen
Samstag, 11.11.2023, 18:00 Uhr

Kimmerle fixiert zwei Punkte für den SV Böblingen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Auswärtserfolg des SV Böblingen im Spiel der Herren Verbandsliga Süd bei der SG Aulendorf fest. Beide Teams hatten in diesem Spiel mit ihrer Personalsituation zu kämpfen. Somit traten sowohl für die SG Aulendorf, als auch für den SV Böblingen am Samstagabend Ersatzspielern an. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das obere Paarkreuz des Auswärtsteams, welches alle Einzel erfolgreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Nach einem Erfolg für Arnegger / Schmid sah es kurzzeitig aus, doch konnten sie eine 2:0-Führung gegen Timke / Kronich letztlich nicht ins Ziel bringen. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Lediglich einen Satzerfolg verbuchten Henne / Kösel Muñoz bei ihrer Pleite gegen Hornstein / Kimmerle. Zwischenzeitlich konnten Müller / Fischer zwar einen Satz gewinnen, verloren die Partie gegen Trampitsch / Manis aber trotzdem deutlich mit 1:3. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Nico Arnegger eine 1:3-Niederlage gegen Pascal Timke kassierte. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Florian Henne gegen Luis Hornstein, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später ging es beim Spielstand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Das Einzel zwischen Jannick Schmid und Marcel Trampitsch endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Beim folgenden 0:3 gegen Tim Kimmerle fand indes Marius Müller von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Lange mit Marcel Manis kämpfen musste Alberto Kösel Muñoz in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und konnte letztendlich überraschen, ging Kösel Muñoz doch als Außenseiter in das Match. Robin Fischer hatte im Match gegen Jan Thomas Kronich am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:6. Nico Arnegger verlor sein Spiel gegen Luis Hornstein unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 5:11, 4:11, 12:14. Beim 5:11, 5:11, 4:11 gegen Pascal Timke fand Florian Henne von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Henne damit auf 6, während er bislang einen Erfolg seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Den Sieg von Tim Kimmerle konnte Jannick Schmid im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 25.11.2023 gegen den TTC Mühringen, während der SV Böblingen am 25.11.2023 gegen den TTC Ergenzingen antritt.

Statistik:

SG Aulendorf

Doppel: Arnegger / Schmid 0:1, Henne / Kösel Muñoz 0:1, Müller / Fischer 0:1

Einzel: N. Arnegger 0:2, F. Henne 0:2, J. Schmid 1:1, M. Müller 0:1, A. Muñoz 1:0, R. Fischer 1:0

SV Böblingen

Doppel: Hornstein / Kimmerle 1:0, Timke / Kronich 1:0, Trampitsch / Manis 1:0

Einzel: L. Hornstein 2:0, P. Timke 2:0, T. Kimmerle 2:0, M. Trampitsch 0:1, J. Kronich 0:1, M. Manis 0:1